TO DE MASAS CON LA JUVENTUD.

## Sectarismo del Gobierno Repudiaron Trabajadores DC

Las acciones conjuntas de la juventud 'y los trabajadores democratacristianos, el rechazo al sectarismo y prepotencia del Gobierno de la Unidad Popular, la defensa de las disposiciones de inamovilidad para los funcionarios de la administración pública, la denuncia permanente de los fraçasos del Gobierno y la defensa incondicional de la libertad y la democracia en nuestro país para lograr efectivo proceso de socialismo comunitario pluralista, fueron los principales enfoques que dieron anoche dirigentes del Demócrata Cristiano Partido en el mitin realizado en la sede del PDC y que contó con la participación de miles de trabajadores y miembros de la juventud que coparon las dependencias del Salón de Actos obligando a cientos de personas a escuchar a los oradores en la via pública.

El acto citado por el departamento sindical del PDC para protestar por el sectarismo de los "nuevos patrones", contó con la participación de las juventudes, organizaciones comunitarias, femeninas e institucionales que participaron en el acto y en el posterior desfile por calles céntricas. En él habló la dirigente femenina Teresa de la Maza que hizo una calurosa defensa de los hombres de su partido atacados por sectores de izquierda con el objeto de desprestigiar a la comunidad democratacristiana; Ricardo Hormazábal, Coordinador Nacional de las Juventudes del PDC, Ernesto Vogel, Director del Departamento Sindical; el presidente de la colectividad, senador Narciso Irureta, y el escritor y periodista Ricardo Boizard.

El dirigente Ricardo Hormazábal informó de los programas y trabajos que realiza la juventud en colaboración directa con los trabajadores agrupados en el departamento sindical a la vez que hizo un análisis de lo que calificó de "estruendoso fracaso" de la actual gestión

gubernativa. Reiteró que la JDC es una organización vigilante y atenta para defender en el país el proceso de profundos cambios iniciado en 1964 con el Gobierno del Presidente Frei y alertó a los sectores de derecha que la democracia cristiana no defenderá los privilegios que mantuvo una clase social por espacio de 150 años. Terminó manifestando que al igual como se le dijo antes al Gobierno, los jóvenes DC manifiestan que "aquí están nuestras manos abiertas y prontas para ayudar en el trabajo de la construcción de Chile, pero así también se cerrarán con la misma decisión para aplastar a los que quieren eliminarnos".

## LUCHA SINDICAL

Por su parte, el director del Departamento Sindical, Ernest Vogel, rindió una detallada cuenta ante los asistentes de la labor realizada por el departamento de esa colectividad política ante "la persecución política" interpuesta por este Gobierno en todas las fuentes laborales. Dio a conocer los planteamientos de los trabajadores DC señalando que participarán en los congresos de CUT CEPCh porque el proceso de cambios nos pertenece como algo que nosotros creamos, dijo, y que defenderemos con una mentalidad abierta y plural".

IRURETA

El presidente del Consejo Nacional del Partido Demócrata Cristiano por su parte dio a conocer todas las gestiones realizadas por la colectividad que preside para lograr un contacto positivo con los sectores democráticos del Gobierno a la vez que planteó la firme posición de rechazar la actitud sectaria de aquellos interesados en abrir un abismo entre las fuerzas progresistas del país. Denunció la grave situación producida por la incapacidad de los hombres que dirigen el país y que entre otras cosas va a significar grandes pérdidas de dólares para alimentación durante 1972 que casi triplican los gastos realizados durante

Gobiernos anteriores, Calificó al Ministro de Economía como "el Ministro de la escasez", señalando que no se apoyó la acusación constitucional en su contra porque era una triquiñuela política de la cual habria salido favorecido únicamente la actual coalición de Gobierno. Reiteró los planteamientos básico de la doctrina democratacristiana para manifestar la necesidad de mantener una línea sólidamente doctrinaria especialmente por la responsabilidad hacia la juventud que quiere un camino para Chile sin totalitarismo marxista. Recordó los innumerables triunfos sindicales logrados por el PDC en todo el pais, para manifestar que esos juicios son los únicos que importan en esta hora, "no los de la prensa adicta al Gobierno". Terminó reiterando que no habrá este año Ley de Presupuestos con el apoyo de la democraciacristiana si esta disposición legal no incluye, clara y perentoriamente, las disposiciones de una absoluta inamovilidad para los trabajadores públicos y dijo: "desde luego, en el proyecto original enviado por el Gobierno se excluyó esta materia. Si no hay inamovilidad -agregó Irureta- el Gobierno pasará más malos ratos que los pasados durante todos los últimos meses de su administra-ción".

El acto concluyó con la participación de Ricardo Boizard,
quien en emocionadas palabras
saludó a los jóvenes presentes
en el acto señalando que éstos
eran "los hijos que sembramos
hace muchos años en la senda
oscura del nacimiento. Uds. son
—les dijo— la sangre vertida a
veces en el dolor del fracaso,
cuando decíamos "tenemos una
sola vida que dar por nuestra
Falange, por eso andamos buscando más vidas".

Al terminar el acto los trabajadores y jóvenes DC realizaron un desfile por calles céntricas, en el que se registraron algunos incidentoses con elementos afectos al Gobierno